

令和 4 年 7 月

お取引先様 各位

一般社団法人 日本印刷産業連合会

会 長 北 島 義 斉



一般社団法人 日本グラフィックサービス工業会

会 長 岡 本 泰



### 印刷物ご発注に関するお願い

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、格別のお引き立てを賜わり、厚く御礼申し上げます。

さて、印刷業界では現在ウクライナ情勢の影響もあり、原油をはじめとするエネルギー価格だけでなく、印刷の原材料でありますインキ・刷版材料・用紙の度重なる値上がりなど、昨年にも増して資機材価格が高騰しております。加えて円安の影響を受け、輸入原材料費の高騰に拍車がかかっており、全ての業界を顧客とする私ども印刷業界が受けている影響は、さらに長期化しています。これまで、生産性の向上やコスト削減などの改善を続けてまいりましたが、長引くエネルギーコストや原材料費の値上がり分の吸収は、もはや企業努力の限界を超えるものとなっております。

政府では、成長と分配の好循環による持続可能な経済を目指す「新しい資本主義」を実現する要として、「パートナーシップによる価値創造のための転嫁円滑化施策パッケージ」を昨年 12 月に策定しました。特に原材料費・エネルギーコスト・労務費の上昇分を適正に転嫁することは最重要課題であるとして、経産省は価格転嫁の実態をアンケート調査し、またフォローアップとして、印刷業界も含めた中小企業約 1,560 社に対して下請 G メンによる個別ヒアリング調査が 4 月に行われました。

お取引先様各位におかれましては、これらの諸事情をご賢察いただき、今後の印刷物ご発注に際しましては、格別のご理解とご高配を賜わりますよう、よろしく願い申し上げます。

敬具